

## „Ich geh mit meiner Laterne“

### 120 Rinkeroder kommen zum Lambertussingen

-phi- **RINKERODE.** Zum traditionellen Lambertussingen kamen am Freitagabend über 120 Kinder, Eltern, Großeltern auf dem Rinkeroder Dorfplatz zusammen. Der vom Heimatverein mit Unterstützung der Kindergärten und der Grundschule organisierte Brauch wurde musikalisch vom Kolpingblasorchester und von Mitgliedern des Männergesang-

vereins unterstützt. Die Ton-technik und das Keyboardspiel übernahm Stefan Schemmelmann. Nach der Begrüßung durch den Heimatvereinsvorsitzenden Theo Schemmelmann steckten viele Kinder ihre Laternen in die aufgebaute Lambertuspyramide. Anschließend ging es im Kreis zum Lied „Die dumme Liese“ um die Pyramide herum. Kinder

der Kita „Die kleinen Strolche“ führten zusammen das „Schornsteinfegerlied“ auf. Mit selbst gemalten Bildern präsentierten Kinder des St.-Pankratius-Kindergartens das Lied „Der Herr, der schickt“. Der am Ende geplante Umzug zum bekannten Lied „Ich geh mit meiner Laterne“ fand aufgrund des stark einsetzenden Regens nur verkürzt statt.



Beim traditionellen Lambertussingen waren am Freitagabend 120 Rinkeroder dabei. Der Umzug musste wegen des einsetzenden Regens jedoch abgebrochen werden.

Foto: -phi-